



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

92. Sitzung des Gemeinderats vom 10. April 2024

3070. 2024/132

Postulat von Dr. Roland Hohmann (Grüne), Patrick Tscherrig (SP) und Beat Oberholzer (GLP) vom 27.03.2024:

Nutzung der Autobahnabschnitte auf städtischem Gebiet für die Produktion von Solarstrom

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Roger Bartholdi (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion einen Textänderungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat